



Mitmachaktionen auf Bühler Markt

Dürfen wir Ihnen einen Apfel der Lebenshilfe anbieten? Möchten Sie ein kostenloses Los zu Impulstexten von Menschen mit Behinderung zu erlebten Barrieren ziehen und einen Gutschein vom Cap-Markt gewinnen? Diese Mitmachaktionen wurden am Samstag auf dem Marktplatz Bühl während des Marktgeschehens von der Lebenshilfe Bühl – Baden-Baden – Achern gemeinsam mit der Stadt Bühl anlässlich des Europäischen Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen angeboten. Gefördert wurde das Angebot von der Aktion Mensch und fand unter Beteiligung der Behindertenbeauftragten des Landkreises Rastatt statt, heißt es in einer Pressemitteilung. Alle Beteiligten freuten sich demnach über reges In-

teresse der zahlreichen Besucher des Standes. Nicht nur die Äpfel und die Cap-Gutscheine wurden erfreut entgegen genommen. Auch die Impulstexte der Lose regten zu Gesprächen an. So konnte Petra Mumbach, Behindertenbeauftragte des Landkreises Rastatt, zu Barrieren bei der Verselbstständigung junger Frauen mit kognitiven Beeinträchtigungen beraten. Thomas Kist hatte Informationen zu Barrieren für Menschen mit Gehbeeinträchtigungen. Gemeinsam hoffen die Verantwortlichen der Aktion, dass möglichst zahlreiche Besucher sensibilisiert und motiviert wurden, sich gemeinsam für mehr Barrierefreiheit zu engagieren – als Voraussetzung für ein selbstbestimmtes Leben von Menschen mit Behinderung. (BT)/Foto: Lebenshilfe